

Queridas Madres y Hermanas:



El dia **23 de agosto del año 1856** zarpaba de Génova el navío Sardegna, que realizaba su primera travesía por el Atlántico. Fecha significativa, para cada una de nosotras, hijas de esta tierra americana, o por ella adoptada.

En esta nave, guiadas por Madre Clara Podestá, cruzaban el Océano nuestras primeras Hermanas destinadas a América Latina.

M. Clara Podestá, líder indiscutible, llena de las cualidades que caracterizan a una verdadera Hija de Gianelli, sabía arriesgarse y convocar seguidores y seguidoras para el valiente anuncio del Reino de Dios, a través de las obras de Caridad Evangélica Vigilante.

Nuestra Provincia, que la tiene como titular, desea señalar esta fecha, **23 de agosto**, para celebrarla, como ella lo merece.

Por lo tanto, queridas Hermanas de nuestra Provincia Madre Clara Podestá, agendemos esta fecha a ella dedicada, en nuestro Calendario Gianellino en nuestro corazón de Hijas de María Santísima del Huerto!

Tenemos la esperanza de que todas adheriremos, con alegría y entusiasmo, desde ya, pensando la manera de como honrarla, en esta fecha que se aproxima.

Con cariño saludamos a cada una.

Madre Provincial y Madres del Consejo Provincial.